

DOCENTE:

VIDALS CAMPOSECO BAYRON IRAM

ALUMNA:

PEREZ AGUILAR MARIA ISABEL

MATERIA:

DESARROLLO HUMANO

TRABAJO:

ENSAYO

SEMESTRE:

6°

GRUPO:

"A"

CAMPUS: FRONTERA COMALAPA CHIAPAS

El desarrollo humano implica reconocer que, dentro del mismo, el entorno y las características genéticas (organismo) mantienen una relación simbiótica. El campo del desarrollo humano se ocupa de los cambios psicológicos y físicos que se producen en las personas a lo largo de su ontogénesis o ciclo vital y que tienen una cierta relación con la edad. Sin duda el desarrollo del ser humano siempre nos ha acompañado ya que desde que nacemos vamos adquiriendo nuevos conocimientos así la sociedad.

Hoy en día yo trato de la mejor manera llevar un buen desarrollo a mi historia de vida, por lo que he sido libre y capaz de elegir mis propias decisiones, un principal ejemplo de ello es cuando fui libre de elegir mi carrera, he sido una persona muy sociable el cual me gusta relacionarme con otras personas y sobretodo ser respetuosa, me gusta enseñar mis conocimientos así otras personas.

Durante el desarrollo humano debemos tener la responsabilidad de responder a los problemas vitales y cumplir las tareas que la vida propone. Dentro de mi historia de vida he llevado acabo el manejo de sentimientos y emociones como cualquier otro ser humano, he pasado por miedo, ira, tristeza, alegría, inseguridad etc.

Otras de las principales que he llevado acabo es el amor propio ya que me he aceptado tal cual soy sin necesidad de quedar bien con la sociedad porque eso es algo principal del ser humano amarse y aceptarse el cual somos sin cambiar nada de nuestra personalidad. Así mismo el respeto a mí mismo ya que nos permite ser lo que somos y actuar en consonancia con ello, por lo tanto, nos da la posibilidad de reconocer lo que es constructivo para uno mismo.

El amor lo también lo he llevado acabo desde mi infancia, porque he tenido un gran cariño a mis padres, hermanos y abuelos, pero conforme ha pasado el tiempo también he tenido una inclinación emocional así amigos o incluso una pareja, por lo que esto me ha llevado a tener momentos de felicidad, risa y satisfacción.

El tema de desarrollo humano como bien tiene mucha importancia y una gran enseñanza del cual podemos aprender cosas nuevas del que tal vez no teníamos claro y sobre todo a diferenciar estas ciertas cosas y no olvidemos que hay que reconocer que somos los autores de nuestra propia vida.